



GOBERNACIÓN DEL
MAGDALENA



La fuerza
del cambio



BOLETÍN DE PRENSA

Gobernador Caicedo realiza encuentro de avance y seguimiento al programa ‘Yo sí cambio, todos alfabetizados’

**El objetivo es hacer seguimiento a cómo se implementa el proceso de enseñanza a miles de magdalenenses que hacen parte del programa de Alfabetización del Gobierno del Cambio.*

El gobernador Carlos Caicedo sostendrá un encuentro con los docentes alfabetizadores y un grupo de alfabetizados como parte de un proceso de evaluación y seguimiento al programa ‘Yo sí Cambio, todos Alfabetizados’, que avanza en la formación de 28.634 personas en todo Magdalena.

Durante este encuentro, que se llevará a cabo hoy 20 de octubre en la Institución Educativa (IED) Fundación, del municipio con el mismo nombre, el mandatario de los magdalenenses tendrá la oportunidad de conocer experiencias de los beneficiados del programa, al tiempo que tendrá la oportunidad de sostener una charla con los docentes encargados de llevar a cabo este proceso.

El programa ‘Yo sí Cambio, todos Alfabetizados’ es una apuesta del gobernador Carlos Caicedo para disminuir las brechas de desigualdad y disminuir los índices de pobreza en el Magdalena, proceso que se viene implementando en los 29 municipios y se extiende a Santa Marta, donde un nuevo grupo iniciará las formaciones y esto permitirá alcanzar la meta de 30 mil personas alfabetizadas.

Con la puesta en marcha del programa ‘Yo sí Cambio, todos Alfabetizados’ adscrito a la Revolución de la Educación y Becas del Cambio, se demuestra que el Magdalena está cambiando.